
 スタッフの提案で始まったひまわりプロジェクトですが、利用者様からたくさんの
アドバイスや励ましの言葉を頂いたと聞いております。私自身も久しぶりに種を蒔き
花に触れることで楽しみを感じました。また、職員が一体となり、皆様に楽しみを
提供できたことをうれしく思います。
今後とも、イベントを通じ地域の皆様や当法人に関わるすべての方々に喜びや感動を
お伝えできたらと思います。最後に、ご協力頂きました皆様に感謝申し上げます。

ひまわりプロジェクトに参加して下さったすべての方に感謝申し上げます。
私自身も小さなペットボトルの中で咲いたひまわりに感動しました。
コロナ禍で窮屈な状況が続いておりますが、皆様にほんの少しでも心温まる
瞬間があったのであれば大変幸せます。また、こんな状況であるからこそ
それぞれの心の花を咲かせていたいものです。
最後に、みんなのひまわりを大切に育ててくれた皆様に感謝いたします。

今後も、みんなが「笑顔」になれるイベントを企画していきます!

尾中理事長 ひまわりの成長ご利用者様 ちびっこたち

    ありがとう！　㊗　２００名達成　ひまわりプロジェクト

～　感謝の気持ちを込めて　～

新型コロナウィルス収束の兆しがみえない中、通所リハビリテーションの利用者様をはじめ、患

者様、ご家族様、地域の方々に少しでも癒しを届けれるようにと、明るく元気がもらえる「ひま

わり」を皆で一緒に育てる「ひまわりプロジェクト」をはじめました。

いろいろと手探りで不安の中、たくさんの方々からアドバイスをいただきながら、全職員が一丸

となって花を咲かせることができたことに、喜びと感謝の気持ちでいっぱいです。

　尾中理事長より

川久保師長より


